

挑戰
中小企業

第33回神奈川工業技術開発大賞

4



金究
武正
社長

ビジネス賞

山勝電子工業(川崎市高津区)

しいフィルムでは、装置にセットすること自体不可能という。

た「フィルムにも対応。担当者は「フィルム送りの制御に精密さが求められた」と2年の開発期間を振り返る。高画素のセンサーで読み取ったデータは、クラウド上やブルーレイディスクでの保存が可能。保存の省スペース化や低成本化も図っている。

装置はすでに、資料価値の向上に寄与し始めている。由でも金沢武正社長が曰を見張

既に、県内外の自治体や記録映画を保有する映画会社などからの引き合いが相次いでいるという。「古い映像を放つていたら貴重な財産が人目に触れることなく失われてしまう」（金堀社長）。こうした危機感こそ、社会貢献性の高いビジネスの原動力だ。

直後に被爆地でフィルム撮影された映像。戦後70年を報じるニュース番組の資料映像で使用するためデジタル化を進める中で、それまで広島と思われていた撮影地が長崎だつたことが判明した。「映つていた看板の小さな文字を判読できたのが大きな決め手」と金窓社長。

古いフィルム 4Kに

◆山勝電子工業 197
3年設立。資本金7千万円。
C A D 設計、電子回路・機
器の設計、プリント基板の
受託開発・生産など。従業
員数85人。川崎市高津区末
長。